

SANT CELONI

Se inaugura un nuevo itinerario señalizado en Olzinelles

Con motivo del Día Mundial del Medio Ambiente, el Ayuntamiento de Sant Celoni organizó el pasado 3 de junio la inauguración del nuevo sendero local señalizado "la Vall d'Olzinelles". Este itinerario se introduce en el valle de Olzinelles siguiendo la riera hasta la ermita de Sant Esteve. Después atraviesa la riera, penetra por el Sot de las Minas, sube hasta los Cuatro Caminos y vuelve a Can Draper por el Sot del Rumor. Son 8,5 km en que se pueden conocer los numerosos árboles monumentales del valle y otros elementos del patrimonio como el pozo de hielo, el conjunto de la pega o las casas solariegas. Maria Josep Broncano, su autora, Marta Miralles y la gente del Centro Excursionista de Sant Celoni que colabora en la custodia y mantenimiento, acompañaron al medio centenar de marchadores que hicieron el recorrido. Al acabar todos juntos explicaron las nuevas perspectivas que, desde el punto de vista natural y turístico, se abren para Sant Celoni y la posibilidad de dar a conocer a los vecinos y visitantes la montaña del Montnegre.

Inicialmente, se debían señalizar tres itinerarios de distinta longitud, pero solamente se ha quedado en uno, el largo, del que ha tenido que cambiarse algo su recorrido debido a problemas con propietarios. En cualquier caso, su recorrido sigue pasando por lugares de interés. El itinerario está señalado como sendero local (blanco sobre verde) con marcas de madera. Además, existe la posibilidad de que cuando se construya el paso de Can Draper este recorrido se inicie en Sant Celoni y pueda convertirse en un sendero de pequeño recorrido (PR). J.P.

CARDEDEU

Artescena premiada por su labor educativa

El proyecto "Els contes de l'avi llop" de los Talleres de teatro intergeneracionales e interculturales para la integración y la convivencia de la Asociación Artescena de Cardedeu ha recibido un premio de 5.000 euros de la Obra Social de Caixa Sabadell. Este es el segundo año consecutivo que la asociación Artescena es premiada con uno de los premios Gent Gran de Caixa Sabadell, unos galardones que se otorgan a las entidades sin ánimo de lucro que hacen posible una presencia activa de los ancianos en la sociedad y apoyan a varias iniciativas dirigidas a mejorar las condiciones de vida. Las cardedeuenses Olga Vinyals y Noemí Rodríguez, con el apoyo de las concejalías de Cultura, Servicios Sociales y Educación del Ayuntamiento de Cardedeu, propusieron en el año 2003 la metodología de los Talleres de Teatro como herramienta integradora y de participación, unos talleres dirigidos a los colectivos de ancianos y adultos, jóvenes y adolescentes, y al colectivo magrebí. RdV

CALDES

Las obras de remodelación de las Termas Romanas ya están terminadas

El pasado mes de abril, el proyecto de renovación de las estructuras que rodean el emblemático edificio de las Termas Romanas, ubicado en el centro histórico del municipio, se activó para embellecer este reclamo turístico. La última remodelación fue hace 50 años. El proyecto ha consistido en eliminar la barandilla de hierro que rodeaba el monumento y nivelar el muro de piedra que lo separaba del resto de la plaza del Lleó. El importe total de la obra ha sido de 70.000 euros, que han asumido de manera conjunta la Generalitat y el Ayuntamiento. El proyecto forma parte del Plan de Fomento Turístico que ha promovido el equipo de gobierno actual y que, entre otras iniciativas, tiene como objetivo acabar de impulsar el turismo termal en la villa. El cristal es el nuevo elemento que protege y mejora el impacto visual del monumento. A parte, se han mejorado los accesos con la eliminación de las barreras arquitectónicas. J. S.

LA ROCA

Aprobada la construcción del pabellón del CEIP Mogent

El Govern de la Generalitat aprobó la pasada semana un convenio con el Aγuntamiento de La Roca para la construcción del pabellón polideportivo del CEIP Mogent. El pabellón servirá como gimnasio de la nueva escuela pero también se utilizará para el conjunto de los vecinos fuera del horario lectivo. La Generalitat, según se aprobó, destinará 486.970 euros para la construcción de esta instalación deportiva que se situará en un solar anexo al Colegio de primaria. RdV

SANT CELONI

Se restaura la chimenea de Can Pàmias

En pocas semanas empezarán las obras de recuperación de la chimenea pequeña de Can Pàmias, emblemático elemento del paisaje urbano y del patrimonio sociocultural celonés que se encuentra en mal estado. Más adelante se rehabilitará la chimenea grande, que está en muy buen estado y no presenta riesgo de derrumbamiento cuando en breve empiece la urbanización de esta zona industrial. En este espacio se construirán más de una treintena de naves pequeñas y medianas dispuestas a acoger nuevas actividades empresariales. También se construirá el paseo que conectará el río Tordera con la nueva zona residencial que se construirá en el espacio que ocupa actualmente la empresa DEFOR, mediante un paso elevado para peatones sobre la carretera C-35 . JP

CARDEDEU

El Consell de Solidaritat propone destinar el 0´8% del presupuesto a diez proyectos

El Consell Municipal de Solidaritat i Cooperació de Cardedeu ha propuesto y aprobado la concesión de ayudas en esta materia que cada año financia el Ayuntamiento de Cardedeu del 0'8% del presupuesto municipal. Para este año el Consell ha decidido destinar 58.010 euros a un total de 10 proyectos en países subdesarrollados en Africa y América Central y del Sur. Concretamente se financiarán: Fons Català de Cooperació (1.100 euros), creación de una sala polivalente para la formació de la mujer en Blangoua (Camerun), de Ajut i Solidaritat Makary-Blangoua(3.310 euros), Formación Técnica Agropecuaria en Cuernavaca (Mèxic), de la Fundación Nuestros Pequeños Hermanos (6.000 euros), Redes Distritales de Nats en Chepèn (Perú), de la Fundació Internacional Solidaritat Companyia de Maria (8.500 euros), Viaje, traslado y estancias para 10 niños saharauis de Tindouf (Algèria), de ACAPS (5.400 euros), Agroindustria, derivados de la caña de azucar en Sao Paulo (Brasil), del Movimento dos trabalhadores rurais sem terra (6,000 euros), dinamización en Dakar (Senegal), de los Amics d'AK Benn (2.950 euros), Ampliación de Bibliotecas Rurales comunitarias en Matagalpa (Nicaragua), del Colectivo de Mujeres de Matagalpa (9.250 euros), Mejora y ampliación de un centro para niños con discapacidad en Lokichar-Turkana (Kenya), de Mans Unides (6.000 euros) y la Oficina de Desarrollo Municipal a Villanueva (Nicaragua), de la Fundació per la Pau i Solidaritat (9.500 euros). RdV